

**HUBUNGAN ANTARA FUNGSI KELUARGA DAN *INTERNET*
PARENTING STYLES DENGAN KECENDERUNGAN
INTERNET GAMING DISORDER PADA REMAJA**

SKRIPSI



Disusun Oleh:

SYARIFAH MUADZAH

NIM. 111611133173

**FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS AIRLANGGA**

SURABAYA

2020

**HUBUNGAN ANTARA FUNGSI KELUARGA DAN *INTERNET*
PARENTING STYLES DENGAN KECENDERUNGAN
INTERNET GAMING DISORDER PADA REMAJA**

SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Sebagian Persyaratan

Dalam Memperoleh Gelar Sarjana Psikologi

Universitas Airlangga Surabaya

Disusun Oleh:

SYARIFAH MUADZAH

NIM. 111611133173

**FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS AIRLANGGA**

SURABAYA

2020



LEMBAR PERNYATAAN

Saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa Skripsi yang saya susun ini merupakan hasil karya tulis saya sendiri. Adapun bagian-bagian tertentu dalam Skripsi yang saya peroleh dari hasil karya tulis orang lain, telah saya tuliskan sumbernya dengan jelas, sesuai dengan kaidah penulisan ilmiah.

Apabila pada kemudian hari ditemukan adanya plagiat dalam Skripsi saya, maka saya bersedia menerima sanksi pencabutan gelar akademik yang telah saya sandang, beserta segala konsekuensinya, sesuai dengan peraturan perundangan yang berlaku.

Surabaya, 2 April 2020
Menyetujui



(Syarifah Muadzah)

**HALAMAN PERSETUJUAN DAN PENGESAHAN SKRIPSI
PROGRAM STUDI S1 PSIKOLOGI UNIVERSITAS AIRLANGGA**

Naskah skripsi dengan identitas berikut ini:

Penulis : Syarifah Muadzah
NIM 111611133173
Judul : Hubungan Antara Fungsi Keluarga dan *Internet Parenting Style* Dengan Kecenderungan *Internet Gaming Disorder* Pada Remaja

telah disetujui oleh dosen pembimbing penulisan skripsi dan telah dipertahankan di hadapan penguji pada hari KAMIS, 02 APRIL 2020

Dosen pembimbing : Ika Yuniar Cahyanti, M.Psi., Psikolog
NIP. 197706012005012016

Ketua penguji : Dr. Nurul Hartini, M.Kes., Psikolog
NIP. 197104211997022001

Sekretaris penguji : Dr. Hamidah, M.Si
NIP. 196505201997032002

Anggota penguji : Ika Yuniar Cahyanti, M.Psi., Psikolog
NIP. 197706012005012016

Surabaya, 25 April 2020 Mengetahui,
Koordinator Program Studi,



Atika Dian Ariana, S.Psi., M.Sc.

NIP. 198303042006042004

HALAMAN MOTTO

“All Impossible is Possible for Those Who Believe”

HALAMAN PERSEMBAHAN

Dengan Ridho dan Rahmat Allah SWT,

Penyusunan skripsi sebagai tugas meraih gelar sarjana ini, peneliti persembahkan
kepada:

Abi dan Ummi,

Terimakasih telah menjadi orang tua terbaik yang selalu memberikan dukungan,
kasih sayang, semangat dan doa yang tiada henti dipanjatkan untuk kesuksesan
peneliti.

UCAPAN TERIMA KASIH

Alhamdulillah. Segala puji dan syukur Peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya, serta senantiasa memberikan kesehatan, kesempatan, dan kekuatannya kepada peneliti sehingga Peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya dengan judul **Hubungan antara Fungsi Keluarga dan *Internet Parenting Styles* dengan Kecenderungan *Internet Gaming Disorder* pada Remaja** dengan baik. Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu persyaratan memperoleh gelar Sarjana Psikologi di Fakultas Psikologi Universitas Airlangga. Kesulitan dan rintangan telah dilalui peneliti demi terselesaikannya skripsi ini dengan baik dan semaksimal mungkin. Semoga ilmu dan pengalaman yang peneliti dapatkan menjadi berkah dan memberikan manfaat bagi peneliti dan juga orang lain.

Peneliti menyadari bahwa penelitian skripsi ini tidak akan terselesaikan dengan baik tanpa adanya bimbingan serta dukungan dari berbagai pihak, baik itu dukungan langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati, peneliti ingin menyampaikan rasa hormat dan ucapan terma kasih yang sebesar – besarnya kepada:

1. Dr. Nurul Hartini, M.Kes., Psikolog, selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Airlangga. Terima kasih telah memajukan Fakultas Psikologi Universitas Airlangga. Semoga Fakultas Psikologi Universitas Airlangga semakin terdepan dan terbaik dari segala bidang seiring berjalannya waktu.

2. Rizky Amelia Zein, S.Psi., M.Sc, selaku dosen wali. Terimakasih telah menuntun dan membimbing peneliti dalam segala hal selama berkuliah di Fakultas Psikologi Universitas Airlangga.
3. Ika Yuniar Cahyanti, M.Psi., Psikolog, selaku dosen pembimbing skripsi atas kesediaannya meluangkan waktu, serta memberikan masukan dan kritik, dan sangat sabar sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan sebaik – baiknya.
4. Atika Dian Ariana, S.Psi., M.Sc., Rudi Cahyono, M.Psi., Psikolog, Dian Kartika Amelia Arbi S.Psi., M.Psi. dan Valina Khiarin Nisa S.Psi., M.Sc yang telah bersedia menjadi *professional judgement* alat ukur penelitian yang digunakan oleh peneliti dalam penelitian ini.
5. Dosen penguji serta seluruh jajaran Dosen Fakultas Psikologi Universitas Airlangga yang telah memberikan banyak ilmu dan pengetahuan kepada peneliti selama peneliti menjadi mahasiswa.
6. Seluruh staff serta karyawan Fakultas Psikologi Universitas Airlangga yang telah memberikan bantuan dan kemudahannya selama masa perkuliahan.
7. Para responden serta para siswa yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk mengisi kuesioner.
8. Kedua orang tua peneliti, Bapak Sodik Hery Purnomo dan Ibu Nunung Mintarsih. Terimakasih telah menjadi orang tua terbaik yang selalu mendukung peneliti, mendoakan peneliti, memberikan kasih sayang, memberikan semangat, kepercayaan, pengertian, kebebasan, memberikan petuah dan nasehat serta tidak pernah menuntut dalam segala tindakan dan keputusan

peneliti. Segala yang peneliti alami tidak akan berarti tanpa ridho dan doa dari kedua orang tua.

9. Adik – adik peneliti, Ahmad Nahid Ma'aly serta Chirma Madania Maisy. Terimakasih telah menjadi saudara yang selalu sabar, menghibur, dan mendukung peneliti.
10. Sahabat – sahabat peneliti dari Pondok Modern Darussalam Gontor Putri 1, Fitra Maliha Ramadania, Afini Musanadatul Haq, Rayhanat Zarkasyi, Indah Azhari, Ade Eka, serta sahabat lain yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu.
11. Husnul, Silmi, Laila, Muthi, Akka, Fifi, Nila, Ruri, Dinda, Upi, Salwa, dan Anggita K yang telah menemani suka dan duka peneliti selama masa perkuliahan.
12. Audy, Maxi, Aima, Adiz, Indra, Geby dan semua *Riliv Heroes*. Terimakasih untuk dukungan yang diberikan dan terimakasih telah mengizinkan peneliti untuk berproses di Riliv.
13. Teman – teman PALAPSYCHE yang sudah menjadi teman angkatan terbaik. Terimakasih telah membantu selama masa perkuliahan.
14. Nidia, Atul, Budi, Leny yang sudah kebersamai peneliti dalam berproses di BEM KM Fakultas Psikologi UNAIR.
15. Sabil, Dieva, Bito, Rosita, Salsa, Ais, Hanif, Fekreza, Gagas, Arief, Ersa, Zaf, Septa, Devina yang sudah kebersamai peneliti dalam berproses di BLM KM Fakultas Psikologi UNAIR.

16. Semua pihak yang telah membantu peneliti selama masa perkuliahan dan semua pihak yang telah terlibat dalam penyelesaian skripsi ini. Semoga selalu diberikan kemudahan pada setiap langkahnya.

Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh sebab itu, peneliti sangat terbuka terhadap saran dan kritikan dari pembaca maupun pihak lain. Akhir kata, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Surabaya, 2 Maret 2020

Peneliti